



# 丹南小学校だより 元気もりもり通信

令和7年3月13日

11号

発行：一宮市立丹陽南小学校

ホームページアドレスは、<http://www.school.city.ichinomiya.aichi.jp/~tannan-e/>

メールアドレスは、tannan-e@city.ichinomiya.aichi.jp ご意見、ご感想お待ちしております！



★詳しくは、HPをご覧ください。スマホでも見ることができます。「丹陽南小学校」で検索してください。★

## いよいよ年度末です 今年度もご協力ありがとうございました

積雪もあり寒い2月でしたが、今年度は学級閉鎖をすることなく3月を迎えました。また、2月28日(金)は感謝の会を、3月5日(水)には6年生を送る会を予定通りに行うことができました。保護者の皆様には、今年度もいろいろな面でご協力いただきありがとうございました。今年度の卒業式は19日(水)、修了式は24日(月)です。6年生は、中学校というステージへ、1年生から5年生は、次の学年というステージへ進むこととなります。新年度、よいスタートが切れるようにするため、学校では、今の学年でやり残していることを取り組ませていきたいと思ひます。

### 6年生を送る会 3月5日(水)



全校合唱の後、4年生の迫力のある「丹南ソーランスペシャルバージョン」で各学年の出し物がスタートしました。2年生は応援団の6年生へエールと力強い「心の地図」のダンスの披露を、3年生はリズムカルな「Bling-Bang-Bang-Born」のダンスと6年生が1年生の運動会で踊った「パプリカ」のダンスと「ぼくの紙飛行機」の歌の披露を、1年生は「さんぽ」の歌と「おむすびころりん」の群読と寸劇と「ポケダンス」の曲に合わせた可愛いダンスを、5年生は、クイズと笑いを誘う「志村けんのダンス」の披露と運動会で踊った「It's 唱タイム」のダンスを披露しました。自分たちが学校を引き継いでいく決意も聞かれ、全員で6年生の卒業を祝いました。サプライズで先生たちからも「旅立ちの日に」の歌のプレゼントがあり、6年生の子どもたちは、大満足の様子で、「感動した」と感想を述べてくれる子、目頭を熱くしている子もいました。会の最後には、6年生から学校生活で気を付けることを寸劇で、さらに「帰る場所」の歌の披露もありました。6年生との別れに涙を流す1年生もいて、心温まる6年生を送る会になりました。

### 元気もりもり応援隊、各種ボランティアの皆様 今年1年ありがとうございました。来年度もよろしくお祈いします。



元気もりもり応援隊や各種ボランティアの皆様のご理解とご協力のお陰で、本年度は、子どもたちが楽しみにしている読み聞かせやクラブ活動を計画通りに進めることができました。また、校内の草刈り、環境整備、児童支援をしていただいたお陰で、子どもたちが気持ちよく学校生活を送ることができました。

2月28日(金)には、昨年に引き続き、感謝の会を対面で行うことができ、ボランティアの皆さんには、各クラスに分かれていただき、まずは子どもたちと一緒に楽しく会食をしていただきました。その後、代表児童から感謝状の贈呈し、お礼の気持ちをクラス全員で伝えました。本当にありがとうございました。

来年度の募集も始まっていますので、ぜひご登録をお願いいたします。

# 見守り隊意見交換会 2月28日(金)

平素、子どもたちの登下校の安全を毎日見守っていただいている、見守り隊の方から、子どもたちの様子や安全に対する意見をいただきました。

- 子どもたちから元気もらっている。お礼を言ってくれる子もいる。
- 信号のない横断歩道を渡る際、一旦停止して左右の確認をしない子が多い。
- 長くなったり、ばらばらになったりしている班がある。
- 不審者対応の1つとして、ホイッスル等を準備してもらいたい。

## 【学校から】

- 見守り隊の人数が足りていない地区があります。朝だけでも、毎日でなくても構いません。ぜひご登録をお願いいたします。
- 登下校中のけがやトラブル等は、学校の方にお知らせください。



## 学校評価がまとまりました。ご協力いただき、ありがとうございました。



保護者の皆さんにご協力をいただいた学校評価の結果は、HPにUPさせていただきます。全体として、学校に対しての評価は、昨年度と大きく変わっていませんでした。来年度もわかる・できる授業を基本とし、より楽しい学校・学級をめざしていきたいと考えています。

2月28日(金)に行われた学校運営協議会(コミュニティスクール)で、このアンケート結果とその内容に対するご意見をいただきました。

## ＜学校運営協議会委員の質問・意見・示唆＞

### ●学習発表会について

子どもたちの発表は、パソコンを上手に使いプレゼンすることができてよかった。体育館の発表では、子どもがフロアに下りた時に前の席の人の陰で子どもが見づらかった。教室の発表は狭く見えづらかったので、保護者の入れ替えを行うとよい。学習発表会で保護者が参加するスタイルはよかった。司会者から参加を呼び掛けるとよい。⇒2年後に生かしていく。

### ●ハートフル応援隊の活動について

どこまで手を出してよいか分からない。先生が主で指示をしてもらえるとよい。⇒活動内容や関わり方を再考していく。

### ●「心の天気」の活用はどうなっているのか。⇒9月から3年生以上で実施している。来年度全学年での実施を見据えて、1・2年生も始めている。☂や⚡を入力した児童には、メッセージを送って様子を尋ねている。

### ●挨拶をしているという児童や保護者が大幅に増えてきている。これからも挨拶の意識を維持してほしい。(生活委員や6年生が校門に立って挨拶運動をしてくれたり、代表委員会が中心となって挨拶運動をしたりした成果である)

## ※1年を振り返って・・・

計画した行事を予定通りに実施することができ、行事を通して子どもたちは着実に成長してきました。今年度も1年を通してペア活動を行ったことで、思いやりの心や感謝の気持ちが子どもたちの心の中で大きく育ち、また、アイデアを出し合って委員会活動や係活動を進めたことで、校内に活気が出てきました。子どもたちへの励ましと支援、さらには学校へのご協力、本当にありがとうございました。



## 前田栄養教諭のなるほど・なっとく食育コーナー

### 簡単朝ごはん、元気もりもり!



今年度1年間、朝ごはんについて発信してきました。

朝ごはんを食べるには早寝早起きが大切です。また、ステップ1は、何か一つでも食べてくること。ステップ2は、ご飯とみそ汁、パンと卵料理など、簡単な2品を食べること。ステップ3は主食・主菜・副菜をそろえて食べることでした。朝の忙しい時間に複数の料理を用意するのは大変ですよね。前日の夕食を少し多めに作っておいたり、冷凍野菜やカット野菜を活用したり、火を使わなくても食べられる食材(ハム・チーズ・納豆・くだもの・牛乳)など手軽に準備ができるものを冷蔵庫に常備しておくのも一つの方法です。簡単なものなら、子どもたちにも準備を手伝ってもらうこともできそうです。

元気に一日のスタートをきるのにとっても重要な朝ごはん。毎日朝ごはんを食べる習慣をつけましょう。

